



Contacto:
Gabinete de Comunicación
Tel. 629 729 412
comunicacion@fundaciondfa.es

Fundación DFA
Tel. 976 59 59 59
José Luis Pomarón, 9
50008, Zaragoza



Nota de Prensa

Exposición solidaria de pintura en favor de Fundación DFA

La oficina Store CaixaBank Plaza Aragón acoge la exposición del pintor José Manuel Cardiel.

CaixaBank, a través de Obra Social "la Caixa", ha hecho entrega en este acto de 12.000€ a Fundación DFA para el proyecto de Atención Postemprana.

Zaragoza, miércoles 05 de febrero de 2020.

Hoy ha tenido lugar la inauguración de la exposición de pintura 'La solidaridad a través del mundo' del artista José Manuel Cardiel. Se trata de una exposición solidaria en la que los beneficios se destinarán al proyecto de Atención Postemprana de Fundación DFA. Se podrá visitar en la oficina Store de CaixaBank situada en Plaza Aragón hasta el día 21 de febrero.

Representantes de las entidades y autoridades han acudido a la inauguración que se ha celebrado hoy, miércoles 5 de febrero, a las 18.30 horas. Han participado en el acto Marta Valencia, presidenta de Fundación DFA; José Eloy Ascaso, director comercial de CaixaBank en Aragón y La Rioja; y Javier Muñoz, responsable de Acción Social de CaixaBank en la delegación territorial Ebro. También han acudido autoridades como el Justicia de Aragón, Ángel Dolado, el vicepresidente del Gobierno de Aragón, Arturo Aliaga, y la vicealcaldesa del Ayuntamiento de Zaragoza, Sara Fernández; entre otros representantes de diversos partidos políticos e instituciones aragonesas. Por supuesto, también se ha contado con la presencia del propio artista, José Manuel Cardiel.

La exposición tiene un carácter solidario ya que pretende recaudar fondos para el proyecto de Atención Postemprana que ofrece el Centro de Desarrollo Infantil de Fundación DFA y permite atender las necesidades de niños y niñas de entre 6 a 14 años que presentan algún trastorno en el desarrollo o riesgo de padecerlo.

Este servicio es imprescindible para lograr la prevención de la discapacidad o la atenuación de sus efectos gracias a la intervención terapéutica en edades tempranas, y se encuentra cubierto hasta los 6 años gracias a un convenio con el Gobierno de Aragón. Sin embargo, cuando los niños y niñas cumplen los 6 años dejan de ser beneficiarios del programa, viéndose interrumpido su tratamiento en los casos en los que las familias no disponen de recursos económicos necesarios para asumir el coste del mismo.

200 familias son atendidas anualmente en el programa de Atención Postemprana de Fundación DFA. Aproximadamente un 20% de ellas no pueden afrontar el coste del tratamiento de sus hijos e hijas. Con la idea de que ninguna familia se quede sin este servicio por no disponer de recursos suficientes, CaixaBank, a través de Obra Social "la Caixa", hizo entrega en este acto de un talón por valor de 12.000€. Además de esta aportación, se facilitará la posibilidad a todas las personas que visiten la exposición de realizar un **donativo voluntario y solidario** para este proyecto.

En palabras del artista, **José Manuel Cardiel**, "esta exposición es la manera de aportar mi granito de arena para una cuestión importante como es colaborar para que niños y niñas con discapacidad no tengan que dejar sus tratamientos por problemas económicos" y destacó "la oportunidad de colaborar en esta iniciativa con Fundación DFA y CaixaBank ya que en mi trayectoria personal como médico o cónsul siempre ha sido fundamental la visión solidaria".

Marta Valencia, presidenta de Fundación DFA, tras agradecer a José Manuel Cardiel y a CaixaBank su magnífica colaboración, destacó que este proyecto "es muy importante porque cuando hablamos de autonomía personal y de vivir sin barreras, las bases se deben poner desde la infancia, facilitando a los niños y niñas con discapacidad o con trastornos del desarrollo tratamientos que permitan mejorar su desarrollo personal. Por ello las dificultades económicas de las familias no pueden ser un obstáculo para que los niños y niñas que lo necesiten reciban este servicio".

Por su parte, **José Eloy Ascaso**, director comercial de CaixaBank en Aragón y La Rioja, agradeció a José Manuel Cardiel que pensara en Store CaixaBank para exponer su magnífica obra "con la encomiable finalidad que supone, y que CaixaBank, a través de la acción social de sus oficinas, refuerza con aportación económica a DFA". Además, explicó cómo las oficinas Store de CaixaBank están creadas para responder a los nuevos comportamientos de los clientes: "son el modelo de atención de referencia para zonas urbanas ya que el diseño de estas oficinas elimina las barreras físicas entre clientes y empleados y permite dar cabida a eventos como el que hoy presentamos, enmarcado en CaixaBankTalks, charlas y encuentros, que aportan un valor más allá de relación comercial y ofrecen experiencias diferenciales".

El vicepresidente del Gobierno de Aragón, **Arturo Aliaga**, recalcó que "a veces hay que dejar de lado las cuestiones políticas y pensar más en las personas" y **Sara Fernández**, vicealcaldesa del Ayuntamiento de

Zaragoza, también puso hincapié en que no se puede “hacer ciudad sin contar con las asociaciones. Esta iniciativa es importante porque sin DFA no se podría llevar a cabo la acción social, la accesibilidad...”

Ángel Dolado, Justicia de Aragón, clausuró el acto y destacó que “todas las personas con capacidades diferentes puedan tener un hábito laboral porque es importante para sentirse realizado”. Además, no quiso olvidarse de nuestros mayores y reivindicó que “espacios como el de CaixaBank Store sirvan como elementos de asesoramiento y escucha”.

Exposición ‘La solidaridad a través del mundo’

Lugar: Store CaixaBank. Plaza Aragón, 10. Zaragoza

Fecha: del 5 al 21 de febrero de 2020

Horario: Lunes a jueves de 8.30 a 18.30h. Viernes de 8.30 a 14.00 h

El programa de Atención Postemprana que se desarrolla en los Centros de Desarrollo Infantil de Fundación DFA ofrece una atención integral a todas las necesidades que presentan niños y niñas en todas las áreas de su desarrollo, desde los 6 hasta los 14 años. Tras una evaluación de las dificultades y potencialidades de cada niño o niña, se diseña un plan de intervención específico e individualizado, adaptando el tratamiento a su perfil y necesidades y empleando diversas técnicas y herramientas terapéuticas. Esta intervención se realiza de manera coordinada con la familia, la escuela y el entorno. Todo ello gracias a un equipo multidisciplinar y especializado formado por profesionales de la rehabilitación, fisioterapia, logopedia, psicología, psicomotricidad y terapia ocupacional.

La Acción Social, uno de los pilares del Plan de RSC de CaixaBank. Gracias a su capilaridad territorial, la red de oficinas de CaixaBank puede apoyar a la Fundación Bancaria “la Caixa” en su labor social, detectando necesidades de entidades sociales locales y canalizando una parte de su Obra Social. La colaboración entre ambas instituciones hace posible que miles de pequeñas y medianas entidades sociales solidarias puedan acceder a ayudas económicas para sacar adelante sus proyectos. Cada año, más de 10.000 proyectos reciben, en conjunto, unos 44 millones de euros.

La Acción Social es uno de los pilares del Plan de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de CaixaBank dentro de su modelo de banca socialmente responsable. Además de la distribución de ayudas económicas de la Fundación Bancaria ‘la Caixa’, Acción Social promueve el voluntariado de los empleados de CaixaBank organizando Semanas Sociales, a las que se adhiere cerca de la mitad de la plantilla; impulsa su participación en cientos de talleres de educación financiera; y organiza la recogida anual de millones de litros de leche con destino al Banco de Alimentos.

CaixaBank es una entidad con una vocación profundamente social. Fruto de la herencia que ha recibido, mantiene una actitud de servicio a la sociedad y a sus clientes. Por ello tiene un compromiso firme con la inclusión financiera y es la única entidad presente en el 100% de las poblaciones de más de 10.000 habitantes y en el 94% de las de más de 5.000. Es también la única entidad que ofrece microcréditos a personas sin garantías ni avales, a través de MicroBank, para ayudarles a impulsar sus proyectos personales y profesionales. Mantiene un compromiso con la cultura financiera a través de múltiples iniciativas, para ayudar a que las personas tomen mejores decisiones en la gestión de su economía doméstica.

CaixaBank destaca por su actuación responsable y así se lo reconocen los principales organismos internacionales. El Dow Jones Sustainability Index la sitúa entre los mejores bancos mundiales en términos de responsabilidad corporativa. La organización internacional CDP, por su parte, la incluye como empresa líder contra el cambio climático. Además, Naciones Unidas ha otorgado a la entidad, a través de sus filiales VidaCaixa y CaixaBank Asset Management, la máxima calificación (A+) en inversión sostenible.